

# Un défilé pour un anniversaire

**ELLES S'APPELLENT** Nadia, Ana, Rachel, Alexandra ou Tugce. Et hier, tout le monde n'avait d'yeux que pour elles au siège d'Inser-Vêt où les cinq jeunes femmes, toutes salariées de l'association, se sont transformées en top-modèles d'un jour pour défiler sur un vrai podium.

Une jolie façon d'illustrer le dynamisme de l'association d'insertion puisque les seize modèles qu'elles ont présentés, de la petite robe rose style Marilyn à l'ensemble veste-pantalon gris souris, étaient tous des productions « maison ».

C'est Andreina Ennas, responsable de l'atelier couture, qui a imaginé et réalisé les seize tenues : « il m'a fallu quatre mois de travail, pendant lesquels j'ai aussi fait mon boulot habituel. Et le soir, j'y pensais encore à la maison ! », dit-elle. Point commun des modèles : tous sont ornés de motifs en broderies dessinées par l'infographiste, Marie-Jocelyne Lachaise, comme ce superbe perroquet multicolore sur une ceinture corset.

L'occasion de montrer toutes les possibilités de la machine à broder sophistiquée qui équipe l'atelier. Des donateurs ont



■ Alexandra et la petite Jeanne-Rose ravies de défiler hier après-midi.

Photo Xavier GORAU

fourni des coupons de tissu, mais certaines robes n'étaient dans une vie antérieure que des draps ou des rideaux. Une récup' judicieuse due à la débrouillardise de la couturière qui a joué à fond la carte de la customisation.

Plusieurs de ces modèles ont

déjà été montrés par les mêmes mannequins le 8 mars à l'occasion de la journée de la femme lors de défilés à la Maison du Peuple et à la Maison de quartier de l'étang des Forges. « C'est vraiment sympa de porter d'aussi belles tenues », souligne Ana, ravie de son

troisième défilé. De quoi fêter de belle manière le dixième anniversaire de l'association, juste avant l'assemblée générale.

Et si le défilé de mode d'Inser-Vêt devenait un rendez-vous annuel ?

D.P.

## L'Ag en bref

► « Nous sommes bénéficiaires, comme chaque année. Mais il n'y a pas de quoi triompher. C'est seulement le résultat d'une gestion très pointue. On fait attention à ne pas dépenser plus que nous n'avons » explique le président Jean-Pierre Marchand, en rendant hommage à la directrice, Eléonore Lartot.

► Le chiffre d'affaire de l'association (96.240 euros en 2009) a augmenté de 23 % par rapport à 2008.

► En dix ans, 181 personnes dont 163 salariés en insertion ont travaillé au sein d'Inser-Vêt. Le public est principalement féminin, avec 158 femmes pour 23 hommes.

► Jusqu'en 2008, 85 % de la population ayant travaillé à Inser-Vêt avait entre 26 et 50 ans. Depuis l'an dernier elle s'ouvre aussi à un public un peu plus jeune.

► 76 % des personnes entrant dans la structure étaient bénéficiaires du RMI et donc en grande difficulté.

► L'association est conventionnée pour accueillir 22 personnes en contrat aidé, rémunérées au SMIC horaire.